
 Beaune premier cru 
"Les Champs-Pimont"

CÉPAGE : 100% Pinot Noir  SOL : Cette cuvée deBeaune 1er Cru, provient d’une parcelle de 0,54 hectares située juste en dessous du climat “La Montée Rouge”.RENDEMENT  : Disponible depuis le millésime 2018, le rendement moyen est de 35 hL/Ha, pour une production annuelle de 2500 bouteilles environ.DÉGUSTATION : Robe rubis avec des bords clairs, un nez sur le fruit rouge frais, fraise des bois. En bouche, le vin est charnu avec une belle longueur sur les fruits rouges.  

GRAPE VARIETY: 100% Pinot Noir SOIL: This Beaune 1er Cru cuvée comes from a 0.54 hectare plot located just below the “La Montée Rouge” climat.Yield: Available since the 2018 vintage, the average yield is 35 hL/Ha, for an annual production of around 2,500 bottles.TASTING: Ruby color with clear edges, a nose of fresh red fruit, wild strawberry. On the palate the wine is fleshy with a good length on the red fruits.


